

全原発を廃炉に! 核武装を阻止しよう!

3.11 闘争実行委員会

杉並区下高井戸 1-34-9 第一センター

被災者切り捨てをゆるすな!

東日本大震災—福島第1原発爆発と広範囲の放射能汚染から8年がたちました。今なお、多くの人たちが福島県外に避難を継続していたり、仮設住宅での生活を強いられています。一方で、制限区域の解除が次々に行われ、高線量地域への帰還が強要され、仮設住宅も打ち切りが相次いでいます。避難者への住宅支援の打ち切りが強行されています。ゆるせません。東京電力・国は原発爆発事故の責任を取れ。生活を奪うな。

福島第1原発は、原子炉内部の状況すらわからず、超高濃度の放射線量が検出されるなかでは人が作業できる状態ではありません。廃炉作業は今後数十年かかるといわれますが、計画通りにいく保証は何もありません。汚染水はたまり続けています。

こうしたなかで、政府・環境省は、汚染土を全

国の道路や農地造成に再利用しようとしています。1kgあたり8000Bq(ベクレル)以下に処理した土を使用するとしています。しかし、この基準自体が問題です。そもそも11年3.11以前は、100Bq/kg以上を低レベル放射性廃棄物として厳重に管理していたにもかかわらず、一挙に基準を80倍にしています。昨日まで「厳重管理」であった値が、今日は「安全」とされてしまう。避難指示の解除の基準についても同様です。年間20mSv(ミリシーベルト)以下とされますが、これまで基準は1mSvを超えないようにとされてきたもの20倍にして、子供を含めて帰還を強要して何の安全が確保されるのか。

東京オリンピック・パラリンピックを前にして、原発爆発事故をなかったようにする攻撃、そして被災者切り捨てを決してゆるさない。

東海第2原発の再稼働を阻止しよう

日本原子力発電・東海第2原発(茨城県・東海村)の再稼働が狙われています。計画では、2023年の再稼働が想定されています。原発から30km圏内には、約96万人もの人が生活しており、稼働から40年を超える原発が事故をお

こしたら、その影響は計り知れません。しかも、日本原電は周辺自治体のいわゆる「事前了解権」を繰り返し否定、あいまいにしています。この原発の再稼働のために、東電など電力会社が3000億円もの資金援助をするとしています。

日本原電・規制委員会に抗議を集中し、再稼働を阻止しよう。

このところ規模の大きな地震が各地で続いています。いつまた大きな地震によって更なる事故が起こらないとも限りません。どの活断層が動くのかわかりません。そんな状態で原発を動かせるはずがありません。全原発の廃炉あるのみです。

あらたな再稼働に向けた攻撃が強まっている

東京電力は責任をとれ!

東京電力は、福島第1原発の事故を引き起こし、その責任もとらず、廃炉作業も見通しが立たないなかでも、原発推進の姿勢は何ら変えていません。原発の再稼働自体が、新たな危険を生み出すとともに被曝労働を労働者に強制するものです。原発では下請け労働者が日々被曝を強制されています。被曝労働を必然とする原発と労働者人民はけっして相容れません。

また、東京電力は、放射性物質トリチウムを含んだ汚染水の海洋放出を計画しています。

国と福島県は、避難者に対する住宅費用支援

今こそ、反原発・反核闘争の高揚を勝ちとりましょう。そこで、その内容を問うものとして今一度闘いの原点を確認しましょう。

反原発運動の中で語られることのある『『障害児』が生まれるから原発に反対』という主張は、被曝者、「障害者」に対する新たな差別を生み出すものです。優生思想と対決し、核廃絶の闘いを「障害者」解放の闘いと結びついて闘おう。

を次々と打ち切っています。そして、山形でも、さらには福島でも、追い出しのための訴訟が提起されています。避難にかかる費用の責任は当然にも東電にあります。これを避難者の「自己責任」負担などとは言語道断です。

各地の避難者訴訟では、ふるさと喪失などを認めるも、あまりにも過少な賠償命令となっています。3月14日には、千葉訴訟(高瀬裁判長)で、再び国の責任を認めないという判決がありました。徹底して弾劾します。

東電・国は、原発爆発事故の責任をとれ。

日帝の核武装阻止・粉碎、核実験弾劾一核廃絶へ

12年には、原子力基本法の改訂が強行されました。原子力規制委員会設置法や原子炉等規制法にも同様に、原子力利用の目的として、「我が国の安全保障に資する」という文言が入れられました。これこそ核武装の狙いを明らかにしたものです。

安倍や石破一自民党は、核開発力の維持のために原発にこだわっています。しかし、安倍のすすめた原発輸出は総破綻しました。そこで政府と方向性を同じくする経団連・中西が、国内

での原発推進を声高に主張しています。

原発を稼働させるとプルトニウムがどんどん増えていきます。日本はすでに原爆数千発分に相当する50トン近いプルトニウムを保有しています。

日帝の核武装を阻止・粉碎しよう。日米原子力協定を粉碎しよう。安倍連合政府を打倒しよう。日帝国家権力を解体しよう。

あらゆる核兵器や核実験をゆるさず、核廃絶に向け闘おう。